

光の家

光の家。皆さんはお見えになります。これからは定期的にご用意します。文書でだけど交わり合える場を毎回作って行こうと考えています。みんなが出来、また樂しめるそんな家にしたいです。またいつでもみんなが読み返したいと思える記事を

毎回書いて
行きたい
嬉しいです。
そうである
ように
自分の心を
いつも
出来るだけ
ポジティブで
居られる
ようだ
守りたい
です。

決めて毎回書かない
のでしばらくこの新聞作
りに聞いて比白さんから
の所見間に合して
行きます。まず何の
ボールペンで書いている
かです。ハイロットと
言う会社のジースと
ニロットボールヤンです。
今までに色んな所の
ボールヤンを使つて来ま
したが、やっと自分が
書きたくやすい手に合う
ボールヤンを

見つけました。
今までの中でも、そらいうのボールヤンが意外と使いやすかったです。
何だろう。不思議です。使い切りタイプのボールヤンなど、次にいつどつしていけるかです。一つも定規と鉛筆を使つて毎回線を引いてます。
なのでいつも線をきれいに引くのに慎重で少し大変です。



七白さんから
他のいいつも
聞かれる事
として
毎回二の
新聞作りの
時に下書き
しているか。
実は下書き
はせず、そのま
ま原紙に
直接書写して
ます。

自分の素直な思いが見切れるからです。こんな感じでいつもみんなの所見問などに答えられる家にしたいです。